

Les dirigeants du parti cubain entament des visites approfondies dans les provinces (+ Photos)



La Havane, 11 avril (RHC) Le secrétaire à l'Organisation du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (CC-PCC), Roberto Morales Ojeda, a signalé mardi que le Secrétariat de cet organe supérieur et sa structure auxiliaire effectueront des visites d'ensemble dans tout le pays.

Sur son compte Twitter, le dirigeant a indiqué que les visites commenceront dans les provinces centrales de Cienfuegos et Villa Clara, et dureront jusqu'à jeudi et vendredi de cette semaine, respectivement.

Il a ajouté que les échanges de vues porteront sur des questions telles que la bataille économique, le travail idéologique, la vie interne du parti, la politique des cadres et l'attention portée aux jeunes.

Sur le même réseau social, Marydé Fernández López, première secrétaire du PCC de Cienfuegos, a déclaré que les prochaines réunions auront pour but de montrer les progrès réalisés et les défis à relever.

Pour sa part, Miguel Colina Rodríguez, son homologue de Villa Clara, a défini ce temps de travail comme un temps d'échange et d'apprentissage qui leur permettra de parfaire l'attention portée aux accords du 8ème Congrès du PCC, l'attention portée aux jeunes et aux acteurs de l'économie. (Source : ACN)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/319363-les-dirigeants-du-parti-cubain-entament-des-visites-appfondies-dans-les-provinces-photos>



Radio Habana Cuba